

Number: 1008140377

Document Date: 09-09-2021 09:16:59

Proof of Address

Address Holder Details

Alaa Hassan Mohammad Almowalad

ID Number: 1057434787

Short Address:

JBDA6709

Address Details

6709, Abdulrahman Al Salami
3203, Al Wurud Dist.
JEDDAH
23221
Kingdom of Saudi Arabia

Date of Registration: 12-03-2018

Important Notes:

1. The National Address is the home address for the address holder whose name is mentioned above.
2. Address holder can use this address to receive mail documents and shipments
3. The Address Holder is responsible for the correctness of the address information included in this document. He should ensure the address is correct before he use this document.
4. The Address Holder is responsible for the correctness of the address information included in this document. He should ensure the address is correct before he use this document.

5. Address Elements Details:

Building Number, Street Name
Secondary Number, District Name
City
Postal Code
Kingdom of Saudi Arabia



الرقم: 1008140377

تاريخ الوثيقة: 2021-09-09
09:16:59

إثبات عنوان

بيانات صاحب العنوان

علاء حسن محمد المولد

هوية رقم: 1057434787

العنوان المختصر:

JBDA6709

تفاصيل العنوان:

6709, عبدالرحمن السلمي
3203, حي الورود
جدة
23221
المملكة العربية السعودية

تاريخ التسجيل: 2018-03-12

تنبيهات هامة

1. العنوان الوطني الموضح هو عنوان محل إقامة صاحب العنوان أعلاه المسجل بناءً على إفادته
2. يمكن استخدام هذا العنوان في المراسلات لاستلام البريد والوثائق والطرود
3. صاحب العنوان مسؤول عن صحة بيانات عنوانه ويتحمل تبعات أي معلومات خاطئة، وعليه التأكد من صحة العنوان قبل استخدام هذه الوثيقة
4. أصدرت هذه الوثيقة لصاحب العنوان للتعريف بالعنوان ولاستخدامه القانوني، ولا يحق لأي شخص آخر استخدامها أو الادعاء أنها له، ويتحمل تبعات الاستخدام السيء للوثيقة
5. تفاصيل عناصر العنوان

رقم المبني، اسم الشارع
الرقم الفرعي، اسم الحي
المدينة
البريد للبريدي
المملكة العربية السعودية

هذه الوثيقة معتمدة ولا تحتاج لتوقيع أو ختم إلكتروني، يمكن التحقق من صحة الوثيقة بزيارة الرابط

<https://proof.address.gov.sa/VerifyProofNA.aspx>

لمزيد من المعلومات الرجاء زيارة موقعنا www.splonline.com.sa

أو الاتصال على الرقم الموحد: 19992

اي كسب أو تعديل يلغي هذه الوثيقة (Any alteration or modification in this document cancel)



Dear Customer

عزيزي
العميل

Customer
Name:

علاء حسن محمد المولد

اسم
العميل:

National ID /
Iqama:

1057434787

رقم
الهوية/الإقامة:

We would like to sincerely thank you for choosing Al Rajhi bank. We assure you that we will always strive to bring you an unparalleled banking experience, by delivering best-in-class services, in addition to safe and secure transactions. As per your request, herein below is your IBAN number

نود أن نعبر لك بالشكر والامتنان على اختيارك لمصرف الراجحي. نؤكد لك بأننا نسعى دوماً إلى تقديم تجربة مصرفية لا مثيل لها من خلال أفضل الخدمات و العمليات المصرفية الآمنة، وبناء على طلبكم تم طباعة هذا النموذج وستجدون أدناه رقم الحساب الدولي الخاص بكم

Account Number at Al Rajhi
Bank:

445000010006080168048

رقم الحساب لدى مصرف
الراجحي:

International Account Number
IBAN:

SA47 8000 0445 6080 1016 8048

رقم الحساب الدولي
- أيبان:

We would like to inform you that you can use your IBAN number in the following services:

- In receiving remittances, dividends, or salaries in your account locally or internationally.
 - In uploading IBAN number of your beneficiaries in local or international bank through E-channel of Al Rajhi Bank
- This statement was issued to customer upon his/her request without any liability

ونود أن نلفت نظركم بأن رقم الحساب الدولي أيبان يتم استخدامه في العمليات المصرفية التالية:

- في حال استلامكم حوالة، أرباح أسهم، إيداع الراتب من خلال بنوك محلية/دولية يتم تزويد الجهة المنفذة
 - في حال أردتم حفظ بعض أرقام حسابات المستفيدين لدى البنوك المحلية أو الدولية عن طريق القنوات الإلكترونية مباشرة أفراد، صراف، الهاتف المصرفي.
- أعطي العميل/ة هذه الإفادة بناء على طلبه دون أدنى مسؤولية مترتبة على مصرف الراجحي.

